

Pressemitteilung

30.06.2014

Wachwechsel bei der Regiobahn

Dipl.-Ing. Joachim Korn, auch Mister Regiobahn genannt, tritt am 30.6.2014 in den wohlverdienten „Unruhestand“. Seit 1.1.2001 hat Herr Korn als Geschäftsführer der Regiobahn seine Erfahrungen und Kenntnisse des Eisenbahnwesens eingesetzt und im Laufe der Jahre die teilweise marode Strecke saniert. Deswegen gehört die Regiobahn seit Jahren im Qualitätsvergleich zu den übrigen Eisenbahnverkehrsunternehmen im Nahverkehr zu den Spitzenreitern. Pünktlichkeit, Sauberkeit, Sicherheit und Kundenzufriedenheit waren für unseren Geschäftsführer Joachim Korn immer oberste Richtschnur bei der Ausübung seiner Tätigkeit. Das hat sich auch nach dem Orkan ELA gezeigt. Unter der Leitung von Herrn Korn wurde innerhalb kürzester Zeit, d.h. nach 24 Stunden, der Betrieb wieder aufgenommen.

Der Ausbildungsweg von Herrn Korn war hart aber konsequent. Am 1.4.1964 im Alter von 15 Jahren trat er in den Dienst der Deutschen Bundesbahn ein. Nach der Ausbildung zum Eisenbahn-Betriebsaufseher wurde er wie alle anderen Auszubildenden des Jahrgangs 1964 wegen Personalüberschuss bei der Bahn nicht in die Beamtenlaufbahn übernommen. Wer bei der Bahn bleiben wollte, musste erst einmal als Bahnarbeiter in der Bahnmeisterei (Rotte) arbeiten. Für einen 18jährigen jungen Mann eine sehr harte Arbeit. Korn blieb bei der Stange und absolvierte eine dreijährige Gleisbauerlehre, die er mit Auszeichnung bestand. Gleichzeitig erwarb er in Abendkursen die Fachhochschulreife. Danach war es mehr als konsequent ein Ingenieurstudium zu beginnen, welches er als Dipl.-Ing. abgeschlossen hat.

Seit 1975 bis Ende 2000 war Joachim Korn für die Deutsche Bahn immer im Bereich Bau und Planung tätig gewesen. Es war also ein Glücksfall, dass die Regiobahn ab 2001 diesen Fachmann als Geschäftsführer gewinnen konnte.

Wir haben Verständnis dafür, dass er jetzt nach 14 Jahren aktiver Tätigkeit für die Regiobahn im Alter von 65 Jahren beruflich etwas kürzer treten will. Wir sind aber auch froh darüber, dass er uns als Berater bis zur Fertigstellung der Verlängerung der Strecke nach Wuppertal erhalten bleibt.

Regiobahn GmbH • **An der Regiobahn 15** • **40822 Mettmann** • **Internet : www.regio-bahn.de**

Marcel Winter
Leiter Marketing, Tarif & Vertrieb
Pressesprecher
Telefon: 02104 305-401
Fax: 02104 305-403
E-Mail: marcel.winter@regio-bahn.de

REGIO
B A H N
...mehr als eine Bahn

Pressemitteilung

30.06.2014

Als Nachfolger in der Geschäftsführung wurde durch den Aufsichtsrat und die Gesellschafter **Herr Dipl. Ing. Stefan Kunig** bestellt, der bisher bei den Bahnen der Stadt Monheim GmbH (BSM) als Prokurist für den technischen Bereich tätig gewesen ist. Herr Kunig, am 14.8.1967 in Mülheim an der Ruhr geboren, hat nach seinem Abitur an der Bergischen Universität – Gesamthochschule Wuppertal Bautechnik, Verkehrsplanung und Verkehrssysteme, Eisenbahnbau, Öffentliche Transportsysteme studiert. Thema seiner Diplomarbeit war „Bewältigung des Berufsverkehrs“. Nach Abschluss seines Studiums war Herr Kunig zunächst von 1992 bis 1996 in einem bekannten Ingenieurbüro für Verkehrsplanung tätig. Seit 1996 bis heute, also 18 Jahre, war er technischer Leiter für die Bahnen der Stadt Monheim GmbH. In dieser Zeit hat er bei der Restrukturierung des Schienengüterverkehrs von einer Regionalbahn hin zu einem bundesweit tätigen Eisenbahnverkehrsunternehmen mitgearbeitet.

Aufgrund seines fundierten Fachwissens war er in diversen Facharbeitskreisen des VRR und des VDV ein gern gesehener Mitarbeiter.

Der Aufsichtsrat der Regiobahn GmbH und deren Gesellschafter erwarten von Herrn Kunig, dass er sich schnell in die ihm durchaus vertraute Materie einarbeitet und die Regiobahn als kommunale S-Bahn mit Vorzeigecharakter weiterhin erfolgreich fortführt.

Regiobahn GmbH • **An der Regiobahn 15** • **40822 Mettmann** • **Internet : www.regio-bahn.de**

Marcel Winter
Leiter Marketing, Tarif & Vertrieb
Pressesprecher
Telefon: 02104 305-401
Fax: 02104 305-403
E-Mail: marcel.winter@regio-bahn.de

REGIO
B A H N
...mehr als eine Bahn

Pressemitteilung

30.06.2014



Joachim Korn (links) übergibt den Staffelstab an Stefan Kunig (rechts)



Joachim Korn gibt den Staffelstab zwar weiter, bleibt der Regiobahn aber als Berater erhalten

Regiobahn GmbH • **An der Regiobahn 15** • **40822 Mettmann** • **Internet : www.regio-bahn.de**

Marcel Winter
Leiter Marketing, Tarif & Vertrieb
Pressesprecher
Telefon: 02104 305-401
Fax: 02104 305-403
E-Mail: marcel.winter@regio-bahn.de

REGIO
B A H N
...mehr als eine Bahn